

CUWITAN

Wali Kota Solok Resmi Membuka Pentas Pesona 2024, Wadah Kreativitas Pemuda Kota Solok

JIS Sumbar - KOTASOLOK.CUWITAN.COM

Oct 30, 2024 - 00:10



SOLOK KOTA – Wali Kota Solok, H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si, secara resmi membuka kegiatan PENTAS PESONA (Pekan Kreativitas Pemuda Kota Solok Serambi Madinah) Tahun 2024, yang berlangsung di Halaman GOR Alimin Sinapa, Tanjung Paku, Kota Solok, pada Selasa, 29 Oktober 2024. Acara ini

dihadiri oleh Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Solok, Nurzal Gustim, beserta jajaran serta para undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Wali Kota Solok menegaskan pentingnya pengembangan potensi kepemudaan sebagai modal utama dalam pembangunan bangsa.

"Kepemudaan adalah berbagai hal yang berkaitan dengan potensi, tanggung jawab, hak, karakter, dan aktualisasi diri pemuda. Fasilitas untuk mengembangkan kreativitas dan kapasitas pemuda sangat penting agar mereka memiliki semangat kejuangan, tanggung jawab, inovasi, serta responsif terhadap perubahan lingkungan," ujar Zul Elfian Umar.

Dia juga menambahkan bahwa pemuda memiliki peran vital dalam pembangunan sosial dan ekonomi, dan keberhasilan generasi muda dalam mengembangkan potensi diri akan berkontribusi besar pada kemajuan bangsa.

"Pekan Kreativitas Pemuda ini adalah wadah untuk mengekspresikan bakat dan kreativitas pemuda Kota Solok. Mereka adalah aset berharga bagi daerah dan bangsa. Melalui kegiatan ini, kita berharap pemuda dapat lebih aktif, inovatif, dan menjadi agen perubahan positif di masyarakat," lanjutnya.

"Melalui kreativitas ini, pemuda Kota Solok dapat berkontribusi tidak hanya dalam bidang seni, tetapi juga dalam pembangunan di berbagai aspek lainnya, seperti budaya, teknologi, dan lingkungan," tambah Zul Elfian. Ia juga mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini agar kolaborasi antara pemerintah, masyarakat, dan pemuda dapat menciptakan lingkungan yang lebih kreatif dan produktif.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Solok, Nurzal Gustim, dalam laporannya menyampaikan bahwa Pentas Pesona 2024 akan berlangsung selama tiga hari, dengan berbagai lomba seperti Solo Song pada tanggal 29 Oktober, Tari Kreasi pada 30 Oktober, dan Fashion Design pada 31 Oktober. Para juri yang terlibat dalam kegiatan ini merupakan akademisi dan profesional berpengalaman di bidang masing-masing, guna memastikan kualitas penilaian yang objektif dan mendukung kreativitas peserta.

Jumlah peserta yang tercatat pun cukup antusias, dengan 22 peserta Solo Song, 8 kelompok tari kreasi, dan 10 peserta fashion design. Kegiatan ini merupakan hasil kerja sama antara Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Solok dengan komunitas muda Alang Bangkeh Art Production, yang diketuai oleh seorang pemuda pelopor Kota Solok yang pernah mewakili Provinsi Sumatera Barat dalam ajang pemilihan pemuda pelopor tingkat Nasional pada tahun 2022.